

- 4° Arithmétique.
- 5° Calligraphie.
- 6° Chant.

Deuxième classe.

- 1° Leçons de choses.
- 2° Poésie : Lecture courante. — Écriture.
- 3° Calcul écrit et oral.
- 4° Histoire sainte avec images. — Zoologie.
- 5° Jeux.

Première classe.

- 1° Lecture : Écriture. — Poésie. — Contes.
- 2° Calcul avec l'arithmomètre, oral ou écrit.
- 3° Leçons de choses.
- 4° Histoire sainte à l'aide de tableaux.
- 5° Jeux.

Les écoles normales de M. Christaki Zographos, dans cette première période, avaient principalement pour objet de donner aux élèves sortis des écoles primaires des connaissances supérieures et quelques notions de pédagogie, science qui leur est indispensable. On y abandonna la méthode lancastrienne pour y suivre la méthode simultanée.

Pendant l'année scolaire 1873-74, le nombre des élèves était de 50, dont 32 garçons et 18 filles; en 1874-75, on comptait 87 élèves, dont 65 garçons et 22 filles. En 1875-76, il y avait 90 garçons et 49 filles, en tout, 139 élèves; en 1876-77, 98 garçons et 46 filles, en tout 144 élèves; en 1877-78, 70 garçons et 43 filles, en tout 113 élèves; en 1878-79, les élèves étaient au nombre de 122, dont 78 garçons et 44 filles. Les dépenses annuelles, auxquelles a pourvu leur généreux fondateur, s'élèvent à 34,500 francs.

Le cercle des écoles normales embrasse toute l'Épire,

